

N°5

**Artefact** : phalère gallo-romaine, antiquité, bronze

**Face arrière** : aucune décoration

**Face avant** : décoration faite de grènetis (même type que agrafe n°2) obliques séparés par des traits horizontaux. La partie extérieure du cercle (supposé) est délimitée par un arc, un autre arc de cercle se trouve plus à l'intérieur et est en relief contrairement au précédent. On peut deviner le commencement d'une forme bombée qui peut être le début d'une demi-sphère bombée.

En vue de la taille de l'objet, de son matériau (bronze) de l'organisation des décors (différents cercles, centre bombé ...) on peut supposer que cet objet trouvé sur les terres de Monsieur Dufas soit une phalère gallo-romaine bien qu'elle soit incomplète.

Une phalère un disque décoratif en métal qui faisait office de distinction militaire.



